



---

## Jahresbericht der Fraktion

Im Jahr 2013 traf sich der Urner Parlament zu zehn Sessionen. Um die Debatten vorzubereiten, trafen sich die Landratsmitglieder von SP und Grünen zu ebenfalls zehn Fraktionssitzungen. Diese Sitzungen wurden von Toni Brand (parteilos, Silenen) immer kompetent, effizient sowie humorvoll geleitet. Die Fraktionssitzungen fanden jeweils dienstags, acht Tage vor der Landratssession, statt und dauerten durchschnittlich vier Stunden. Es war oft nicht einfach nach einem langen Arbeitstag die nötige Konzentration für die Vorbereitung der Landratsgeschäfte aufzubringen. Die Sitzungen erforderten immer viel Energie und vor allem Interesse an der politischen Arbeit. Doch trotz der grossen Arbeit, blieb auch im 2013 der Spass am Politisieren und das Feilen an „messerscharfen“ Voten nicht auf der Strecke.

Die Landratsfraktion ist ein eingespieltes Team, in welchem jedes Mitglied seine Aufgaben wahrnimmt. Sie wird dabei unterstützt von Regierungsrat Markus Züst, der GL der SP Uri, den Vorständen der Sektionen sowie durch wertvolle Inputs von Parteimitglieder und SympathisantInnen. Dieses Zusammenspiel der verschiedenen Akteure ist sehr interessant und hilfreich, vor allem für unsere neuen im Vorjahr gewählten Fraktionsmitglieder.

In Anbetracht der bereits erwähnten Arbeitslast hat sich die Fraktion entschieden die umfangreichen Sessionsberichte der jeweiligen Debatten durch einen kurzen, prägnanten und witzigen Text zu ersetzen. Das Schreiben dieses Berichts war und ist jeweils ein ausgelassener Event, welcher die Verfasser Thomas Huwyler und Dimitri Moretti mit Freuden erledigen und die restlichen Mitglieder der Fraktion stark entlasten. Die Prosa wird jeweils auf der Homepage der SP Uri aufgeschaltet. Somit sind die etwas parteiischen, nicht immer ausgewogenen Texte auch für alle Besucherinnen und Besucher der von Oliver Höchli neu gestalteten Homepage geniessbar.

Der April-Sessionsbericht wurde gar in der Rubrik Stammtisch des Urner Wochenblatts prominent zitiert, was übrigens ein erklärtes Ziel der Verfasser war. Alle Mitglieder der SP, welche die auf der Homepage aufgeschalteten Texte noch nicht gelesen haben, sollten dies baldmöglichst mal tun. Die Berichte sind allmonatlich nach denselben fünf Titeln verfasst. Es wird jeweils der „Erfolg des Tages“ erwähnt, die „Rose des Tages“ beziehungsweise der „Kaktus des Tages“ verliehen, der „Lacher des Tages“ gekürt und unter der Rubrik „Was steht an?“ die wichtigsten Geschäfte der nächsten Session aufgezählt. Es lohnt sich auch ältere Sessionsberichte zu überfliegen. Ausgelassenes Lachen oder zumindest ein hämisches Schmunzeln ist garantiert. Und um restlos alle Mitglieder der SP Uri davon zu überzeugen noch heute Abend einen Blick auf die Homepage zu werfen hier die Titel der im letzten Geschäftsjahr verfassten Berichte um „gwundrig“ zu machen:

**2013**

April	Klopfende Hai-Heels im Landratssaal
Mai	Schuss in den Fettnapf
Juni	SP-Mann wird Landratspräsident
September	Fraktionswechsel von Landrat Paul Jans?
Oktober	BB stürzt argumentativ ab
November	Heim- und andere Fälle
Dezember	Des Teufels liebstes Möbelstück

**2014**

Februar	Prädatoren unter sich
März	Der Bach ist unter Dach und Fach
April	Polizeidiktatoren und andere Versprecher

Viel Vergnügen beim Homepage-Surfen (<http://www.sp-uri.ch>) sowie beim Lesen der bereits hochgeladenen beziehungsweise der künftigen Sessionsberichte (<http://www.sp-uri.ch/landrat/sessionsberichte-landrat/sessionsberichte-2013.html>).

Herzlinks

Dimitri Moretti